

# Cayenne und Currywurst

■ In Hamburgs noblen Einkaufsstraßen um den Jungfernstieg und in den schicken Elbvororten gehört der Cayenne längst zum Stadtbild. Geschäftsleute eilen mit ihm in ihre Firma oder zum nächsten Termin. Mütter bringen mit ihm ihre Kinder zum Sport-, Ballett- und Musikunterricht. Und als »Stammgast« vor den angesagten Hamburger Restaurants ist er nicht mehr wegzudenken. Sein Zuhause hat der Cayenne in Hamburg gleich zwei Mal gefunden. Im Nordwesten im Nedderfeld und im zentralen Süden in der Eiffestraße. Mit einigen Hundert Gästen wurde der Empfang des neuen Cayenne GTS Anfang Februar gefeiert. Der Neue fährt in die klaffende Lücke zwischen dem Cayenne S und dem Cayenne Turbo – und wie. Schon die Optik versprüht pure Athletik: dem Asphalt um 24 Millimeter näher als die anderen Modelle, eine bullige tiefe Frontschürze, 21-Zoll Felgen und eine atemberaubende Sportauspuffanlage – das ließ jeden Gast ins Schwärmen kommen. Bei kerniger Currywurst und

strahlendblauem Himmel wurde das neue Schmuckstück aus Zuffenhausen gefeiert. »Wir haben noch während der Veranstaltung zusätzliche Stehtische herbeischaffen müssen, um unseren Gästen ausreichend Platz auf dem sonnigen Gelände zu bieten«, so Verkaufsleiter Jörg Zimmermann. Unter dem Motto des Tages – »Sportschau« – fanden neben den neuen Extremsportlern auch der Carrera GT 3 RS und GT 3 in Cup Optik besonderen Anklang bei den Stamm- und Neukunden. Feierlich verkündigte Jörg Zimmermann am frühen Nachmittag die Gewinner der Cayenne GTS Challenge. Hierbei trafen sich zahlreiche Gäste aller deutschen Porsche Zentren zu einer Preview der besonderen Art beim ADAC Fahrsicherheitszentrum in Lüneburg. Die Hamburger Gewinner nehmen am Finale auf dem Porsche Gelände in Leipzig in Begleitung der Verkäufer des PZ Hamburg teil.

**PZ Hamburg, Tel. 040/21 10 51 10,  
PZ Nord-West, Tel. 040/557 76 80.**

